

2021年6月10日

お久しぶりです。タイトルにありますように訳が分かりません、という状態がすでに1年以上。体は健康ですが、心はコロナに侵されつつあります^^;。5月はお店としては休業し、無観客配信だけが続けていました。大変にありがたいことに結構な売り上げとなり、配信をやっている本当によかった、というかやっていなかったらどうなっていたらと考えると暗澹としてしまいます。

6月からは一日9名限定ですが、店を開けております。 20



時閉店、お酒を出しませんという「禁酒法」 さながらの異常事態です。悪法も法なりとあきらめています、時短協力金も4月前半分がようやく受付を始めるという超スロースピードに周りの店も呆れて「アルコール出します」と堂々と営業を始めています。当店はお酒への依存度が通常の居酒屋ほどではないのでしぶしぶ協力はしていますが、気持ちはわかります。

1, 6月から営業を再開しております。

先日東京都の職員と名乗る人が二人組で突然現れました。本当にいたんですね。タブロイド端末のチェック項目に従って点検を行います。いちいち写真を撮ります。チェック項目はわかっていたので満点で「対策安全店」として認定



を受けました。

特に特典はないそうです。ご存じの通

り当店は入りローか所しか開口口がなく、換気が悪くなりやすい構造上の問題を抱えています。サーキュレーターを購入し、オゾン発生装置で滅菌し、とにかく空気をきれいにすることに努めています。大声でお酒を車座になって飲むということが全くないジャズのライブハウスですのでご安心の上、ぜひお越しください。

2, **オゾン発生型の空気清浄機を導入**しました。

安心対策



そう、あのオゾンです。通常運転では2時間のうちに空気中に存在する様々なごみやウイルスまで除菌してくれます。「絶対に人がいる中では使わないでください」というボタン付き。このスイッチを押すとオゾンが大量に発生し、空気中だけでなくあらゆるところに付着した菌を滅菌します。ですから私は帰宅する際に最強ボタンを押します。警報音が響き、それから先は私も知りません。翌日出勤するとさわやかな空気に包まれます。お値段がすごくて30万円近くするのですが東京都が2/3を助成してくれました。やっていることはちぐはぐですが、助かります。何よりも安心です。業務用機です。

3, 緊急事態宣言解除後の営業について

これまたどうなるのか分かりませんが、「緊急事態宣言」が解除されてもおそらく「マンボウ」は残ります。おそらく20時までに閉店、お酒は19時まででしょう。完全にリリースされコロナ前の状態に戻るのはパラリンピック明けでしょうか。特にワクチンの接種の遅れは致命的です。それ以上に**今までのお客様が戻って来ていただける**

のかどうかが一番の気がかりです。私は毎晩、ライブを主宰しております。

ライブはいいです。選り抜きのミュージシャンとお越しをお待ちしております。



柳本信一 拝

※6月は人数を限定してお客様に来ていただいておりますが、ライブによっては無観客配信に限定している場合があります。<http://otokichi-meg.net> でご確認をお願いします。